

## "COLOMBIA NO ES PETRO, LOS BUENOS SOMOS MÁS": MIGUEL URIBE LONDOÑO

**Miami, 25 de septiembre de 2025.** – En su gira de medios por Estados Unidos, donde previamente sostuvo reuniones y entrevistas en NY, el precandidato presidencial por el Centro Democrático, **Miguel Uribe Londoño**, realizó una visita intensa a distintos medios y tuvo una participación destacada —principalmente— en **Univisión**, la cadena hispana de mayor alcance para la comunidad latina en ese país. Fue allí donde, ante una audiencia internacional, respondió con firmeza a las afirmaciones del presidente Gustavo Petro en la Asamblea General de la ONU.

Invitado por **Univisión**, Uribe Londoño desmintió las acusaciones del mandatario y dejó un mensaje contundente: **“Colombia no es Petro, los buenos somos más. Aquí el único responsable de la inseguridad y el deterioro del país es Petro”**. La entrevista en Univisión se convirtió en la plataforma central de su gira mediática en Estados Unidos y en el escenario desde el cual explicó, con datos y argumentos, la verdadera situación del país frente a las aseveraciones del presidente.

El precandidato recalcó que su lucha política se orienta a recuperar la seguridad y devolver la esperanza a millones de colombianos que se han visto forzados a emigrar por la violencia. **“Voy a recuperar la seguridad para que tantos compatriotas que se han ido a Estados Unidos y a otros países puedan y quieran regresar a una Colombia segura, donde puedan volver a soñar y a construir su futuro”**, afirmó.

En su mensaje público, Uribe Londoño recordó que su decisión de aspirar a la Presidencia está inspirada en el legado de su hijo, el senador Miguel Uribe Turbay, asesinado en medio de la violencia política que atraviesa el país. **“Soy un colombiano que ha sufrido el dolor y la injusticia, pero quiero transformar este martirio en esperanza. Del dolor de un padre, de muchos padres, de miles de mártires, resurgirá la fuerza de un pueblo”**, enfatizó. **“Estoy dispuesto a darlo todo porque lo he perdido todo”**, añadió, subrayando la dimensión personal de su compromiso con la nación.

El aspirante del Centro Democrático advirtió que hoy los colombianos están sitiados por el narcotráfico, la extorsión y las bandas criminales, mientras la Fuerza Pública permanece maniatada por una “falsa paz total”. En ese sentido, reiteró que sus banderas son la seguridad, la unidad nacional y el fortalecimiento de las relaciones internacionales para garantizar inversión, crecimiento y confianza.

**“Así como Álvaro Uribe liberó a este país del terror en 2002, ahora, junto a él y con ustedes, vamos a volver a liberarlo en 2026”, concluyó Miguel Uribe Londoño.**

**ANA PATRICIA TORRES**

*Jefe de prensa | Celular: +57 301 784 1426*

**WWW.MIGUELURIBE.COM**